
Gemeinderat von Zürich 06.12.00

Postulat von Dr. Regula Enderlin Cavigelli (SP)
und 6 Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob in Zukunft nicht jeweils das ganze
veränderte Produktegruppen-Globalbudget im Novemberbrief abgedruckt werden
sollte, wenn ein Globalbudget im Novemberbrief nicht nur saldomässig, sondern
auch leistungsseitig verändert wird.

Begründung:
In der heutigen Art kann die Übersicht darüber, was wirklich beantragt ist, kaum
bewahrt werden.
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